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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Macht der Innensenator sein Versprechen wahr und schiebt die Drogendealer vom 
Hauptbahnhof ab? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Straftäter, die insbesondere am Bremer Hauptbahnhof aufgrund von Betäu-
bungsmitteldelikten aufgefallen sind, hat der Senat, seit der Ankündigung des Innense-
nators in der Novembersitzung der Bremischen Bürgerschaft, in ihre Heimatländer zu-
rückgeführt? 
 

Sollte bislang keine Abschiebung durchgeführt worden sein, aus welchen 
Gründen und für wann ist es geplant? 

 
Wie viele Strafanzeigen wurden seitens der Polizei Bremen in den letzten 
drei Jahren im Zusammenhang mit Betäubungsmitteldelikten gefertigt, die 
im unmittelbaren Bahnhofsumfeld stattgefunden haben und wie viele da-
von führten zu einer strafrechtlichen Verurteilung? 

 
 

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


